

Fecha 09.04.2019	Sección Primera	Página PP-6
---------------------	--------------------	----------------

AMLO: bajar incidencia delictiva tardará más

ALBERTO MORALES

—alberto.morales@eluniversal.com.mx

●●● El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que le “llevará más tiempo bajar la incidencia delictiva porque no había estrategia de seguridad”, luego de que, en un análisis con este medio, expertos estimaron que el primer trimestre de 2019 será el más violento.

NACIÓN AS

Llevará más tiempo bajar violencia en el país, admite AMLO

- No había un plan de seguridad en la pasada gestión, acusa
- “Guardia a expresidentes costará menos de 5 mdp al año”

ALBERTO MORALES

—alberto.morales@eluniversal.com.mx

Andrés Manuel López Obrador reconoció que a su administración le llevará más tiempo bajar los índices delictivos en el país porque no se tenía una estrategia de seguridad en el pasado sexenio.

Ayer, EL UNIVERSAL dio a conocer en su versión impresa que expertos en seguridad estiman que el primer trimestre de este año es el más violento del que se tenga registro, además de que hay una subestimación del seguimiento diario de Presidencia y los datos del Secretariado

Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNP).

Según el reporte diario de homicidios dolosos del gobierno federal, en los primeros tres meses del año se registraron 7 mil 56 muertes violentas en el país, un promedio de 78 al día. La cifra podría superar los 8 mil 500, por la estimación de 20% al alza que ha mostrado el conteo día a día, respecto a los datos mensuales del secretariado ejecutivo.

Sobre el tema, en su conferencia de prensa matutina el Presidente aseguró que el tema de la seguridad es una asignatura pendiente, pero “vamos a seguir avanzado en la disminución de delitos”.

“Nos va a llevar más tiempo bajar

la incidencia delictiva, porque no había una estrategia para la seguridad, ni siquiera tenían la información de los homicidios que se cometían diariamente, se iniciaban las carpetas de investigación en 20 días. Nosotros tenemos información diaria, que es la que nos sirve para tomar decisiones”, comentó.

Plan para Guanajuato. En el caso de Guanajuato, el mandatario reconoció que en los últimos días se ha incrementado el número de homicidios, por lo que se ha diseñado un plan especial para la entidad.

“Ahí hemos tenido problemas en los últimos días, ha habido muchos



Fecha 09.04.2019	Sección Primera	Página PP-6
----------------------------	---------------------------	-----------------------

homicidios, sobre todo el sábado. Estamos trabajando en eso, hay una coordinación entre el gobierno del estado y el federal, en particular con la Secretaría de Marina”, dijo.

Guardia a exmandatarios. López Obrador afirmó que la guardia de seguridad de ocho elementos para los expresidentes Vicente Fox y Felipe Calderón costará menos de 5 millones de pesos al año.

Ello en comparación —aseguró— con los 50 millones de pesos y 80 elementos que se destinaban en promedio para cada exmandatario en la pasada administración.

Reveló que el expresidente Calderón le envió una carta en la cual le externó su preocupación porque en su función federal enfrentó a la delincuencia organizada, por lo que “se siente desprotegido”. López Obrador no la reveló, dijo, para no afectar la dignidad del exmandatario.

Sobre la polémica de si se trató de un grupo armado o la escolta de una

pareja la que ingresó al Centro Fox, como lo denunció el expresidente, el Ejecutivo respondió: “No me voy a meter, ese no es el tema [si Fox mintió], se trata de atender una demanda que se me hace”, dijo.

Reafirma lazos con Luxemburgo. Ayer al mediodía, el Presidente recibió con honores al primer ministro de Luxemburgo, Xavier Bettel, quien realiza una visita oficial a nuestro país.

La ceremonia oficial se realizó en el patio de honor de Palacio Nacional, adonde llegó el primer ministro acompañado de una comitiva.

“Presidente”, dijo en español Xavier Bettel, mientras estrechaba la mano de Andrés Manuel López Obrador, quien le dio la bienvenida.

De acuerdo con la oficina de Presidencia, ambos líderes coincidieron en la importancia de la modernización del Acuerdo Global entre México y la Unión Europea, cuyo proceso se encuentra en etapa final de negociación.

En el encuentro destacaron las oportunidades para los sectores financieros de ambos países, al ser Luxemburgo un centro importante en la eurozona. ●

7,056

MUERTES VIOLENTAS hubo en el país en los primeros tres meses del año, según datos del reporte diario del gobierno federal.

“No me voy a meter, ese no es el tema [si Fox mintió respecto al ataque de un grupo armado a su propiedad], se trata de atender una demanda que se me hace”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México



El primer ministro de Luxemburgo, Xavier Bettel, fue recibido en Palacio Nacional por Andrés Manuel López Obrador. De acuerdo con Presidencia, los mandatarios destacaron las oportunidades financieras de ambos países.

DIEGO SIMÓN. EL UNIVERSAL